

# たからもの

## 夏だ！プールだ！

プール開きの前日に、きりん組のみんなでプール掃除をしました。「やったー！一番にプールの中入れた！」と大はしゃぎです。「ここも拭いとこう」とプールの縁を拭いたり、雑巾がけ競争をしたりして楽しみながらプール掃除をしました。



「そろそろ綺麗になったかな？」と子ども達に声を掛けてみると、「まだここ拭けてない！」「もっと綺麗にしないと！」と、とても意欲的でした。いよいよ始まる大好きなプール遊びのために、ぴかぴかに磨くぞ☆という強い思いが伝わってきました。

きりん組では、水鉄砲を使ったり、ビート板や浮き輪等の浮き具を使って泳いだりする遊びが盛り上がっています。これまでの水に触れる経験がプール遊びでも発揮され、全身を使ってダイナミックに遊ぶ様子があります。プールに入ると毎回最初に、水の中をぐるぐる走る『洗濯機ごっこ』が始まります。「水の中、走りにくい」「足がなんか重たいわ」と、水の中では思うように体を動かせないと感じていました。



水を全身に浴びて「冷たすぎる～」と言いながらも、友達同士で水を掛け合うことが大好きです。プール遊びを通して、丈夫な体を作ったり、水の心地よさを感じたり、友達と一緒に泳ぐ楽しさを感じたりしています。「今日のプールではどんなことする？」とみんなで相談しながら、プール遊びの楽しさをどんどん広げて楽しみました。



## 野菜がいっぱいできたよ

毎日欠かさず野菜の水やりをしてきたことで、たくさんの野菜を収穫できました。畑へ水やりに行くと、少しずつ赤くなっていくトマト、背が高くなってきたポップコーン、土から顔を出す人参など、たくさんの野菜の成長に気づいていました。自分たちで収穫した野菜を誰が持ち帰るのかを決める“野菜ルーレット”をする時もあり、「この前持って帰ったし、あげるわ」と友達に譲る姿もありました。また、間引きをした人参をウサギにあげて、「くろちゃん美味しい？」と尋ねる様子もあり、自分たちが育てたものを食べてもらえる喜びも感じているようでした。



一学期の間に、子ども達は新しい遊びをどんどん生み出していきました。魚釣り遊び、色水遊び、美容室ごっこ、アイドルごっこなど、たくさんの遊びを楽しむ中で、“友達との繋がり”が深まってきたように思います。友達と一緒に遊ぶ中で、「私はこうしたい！」と意見を出し合って遊びを進める姿がありました。自分の意見を言いながら、相手の思いにも耳を傾ける、そういった対話を積み重ねることで、一人ではなく、友達と一緒に遊びを進める楽しさを感じています。これからも、“対話”を大切に、たくさんの楽しい経験ができるようにしていきたいと思っています。

これから、ますます暑い気候になっていきます。たくさん遊んで、いっぱい食べて、そして、しっかり休息を取りながら、暑い夏を元気に過ごしていきましょう。

